

Fecha: 23-01-2026
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl. : La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Sierra Gorda lidera alianza minera para reconstruir escuelas del sur

Pág. : 5
Cm2: 165,2

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida



"PORQUE CUANDO CHILE SE UNE, NADIE NOS DETIENE".

Sierra Gorda lidera alianza minera para reconstruir escuelas del sur

En el marco de los graves incendios forestales que han afectado al sur del país, la alcaldesa de Sierra Gorda, Adriana Rivera, convocó a una reunión de coordinación con integrantes del Concejo Estratégico Minero (CEM), con el objetivo de articular apoyo público-privado para las comunidades afectadas en las regiones de Nuble y Biobío.

En la instancia participaron representantes de las empresas mineras que operan en la zona.

ACUERDOS

Durante la reunión se acordó unificar los aportes de las empresas mineras y destinarlos a la reconstrucción de establecimientos educacionales dañados por los incendios, priorizando recintos afectados

en la comuna de Tomé, entre ellos la escuela de Punta de Parra, siniestrada a días de su reinauguración.

Posteriormente, la alcaldesa se coordinó con el presidente del Consejo Minero, Joaquín Villarino, quien respaldó la iniciativa y aprobó la articulación de mayores recursos para ir en apoyo de las zonas afectadas por los incendios en el sur del país.

Esta gestión permitió ampliar el alcance de la ayuda comprometida por las empresas mineras del CEM a más empresas, enfocándola en la reconstrucción de establecimientos educacionales dañados por los siniestros. La ejecución de esta acción estará a cargo de la fundación "Desafío Levantemos Chile", la que entregará apoyo técnico en el proceso. ☀